

Date de publication Lundi 05 mars 2007 à 17:35:24 par colok
Catégorie Nouveautés

JVC est à vendre...

Source: [Reuters](#) Les fonds Texas Pacific Group et Cerberus s'apprêtent à déposer des offres pour la reprise du groupe japonais d'électronique grand public JVC. Matsushita Electric Industrial Co., propriétaire de la marque Panasonic, a mis en vente sa participation de 52,4% dans JVC (Victor Co. of Japan), société déficitaire dont les pertes impactent ses résultats. Sur la base du cours de clôture de vendredi, la participation de Matsushita vaut quelque 83 milliards de yens (705 millions de dollars) et JVC dans son ensemble a une valeur de marché de 158 milliards. JVC, pionnier des magnétoscopes en format VHS, a fait savoir le 19 février qu'il accuserait une perte de sept milliards de yens (60 millions de dollars) au lieu du bénéfice de quatre milliards de yens qu'il escomptait jusque là.

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=670>